



Olga Merino: "He sido siempre muy ágil y eso me mantiene joven".

Fantasia a los 77 Años

● Olga Merino de Arrau demuestra con su "Reino de la Fantasía" que siempre se es joven para publicar.

A LOS 77 años salió con su "domingo siete". Pero, contrariamente a lo acostumbrado, este deslíz fue esperado durante toda la vida por Olga Merino de Arrau.

"El domingo siete" tiene 40 páginas y fue bautizado como "El Reino de la Fantasía". Este hijo tan largamente deseado recibió toda la fantasía de esta autora que demuestra, con hechos, que la juventud está reservada para aquellos que han hecho de los sueños, su norte.

"Es un libro de hadas y de brujas muy lejos de las balas y la violencia", dice la escritora.

Olga Merino, 8 hijos (23 nietos), viuda de un primo de Claudio Arrau, escribió desde pequeña. Cuando los aguaceros doblaban los álamos del fundo que su padre poseía en Curicó, su imaginación volaba a encontrarse con piratas, princesas, hadas y brujas.

"Tengo un arsenal de cuentos y recuerdos de hace 30 y 50 años pero nunca me había dado por publicar. Les pedí a mis hijos que dieran a conocer mi obra después de muerta. Sin embargo, fueron ellos los que instaron a dar vida a este pequeño librito que se ha convertido en una de las grandes satisfacciones de mi vida".

"Mis nietos están felices —dice— y comentan que no se habrían figurado nunca que la abuela escribía. Ya le mandé dos ejemplares a un nieto que estudia en España".

A pesar de lo engorroso y caro que resulta publicar en nuestro país, doña Olga dice que le gustaría seguir editando.

"No se imagina todo lo que tuve que hacer para llegar a tener esta pequeña obrita en mis manos. Si hasta a la Moneda me mandaron y yo no sé para qué".

Agil por naturaleza y con esa sencillez y simpatía de aquellos que se criaron con el contacto de la naturaleza, Olga Merino atribuye a su inquietud y curiosidad el hecho de mantener su mente como en sus mejores tiempos.

"He trabajado bastante durante toda la vida y siempre he leído a matarme. Todo me interesa; los hechos nacionales como mundiales. Pero mi gran característica es que tengo una gran capacidad creadora en mi cabeza..."

"Por eso, depende de cómo me vaya en la venta de este libro, pienso seguir publicando. A los 77 años soy capaz de cualquier cosa hasta que Dios lo quiera".

"La Reina de la Fantasía", impreso por la Editorial Salesianos, contiene cinco cuentos o relatos cortos: Historia del Lago Encantado; Saltín, Escuchín y Soplón; El Sultán de Naftala y la Princesa Lucero del Alba; La Bruja Juanita; y El Reino Durmiente y la Princesita Cristal.

En ellos se entrelazan amores eternos, bodas reales, niños desobedientes y hadas de largas y cascadas cabelleras. Un festín para los "peques" y un frescor en medio de tanta "violencia y bala", como lo señaló su autora.

La obra está a la venta en la Librería Universitaria y en el domicilio de Olga Merino, Lota 2512, fono 2235210.

Ullmann Molino. Sup. 7 - 111-1983. P. 48.

694.283

Fantasia a los 77 años. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fantasía a los 77 años. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa